

Neuer Mitarbeiter im Waidhofner Rathaus!

– Noah KONRAD verstärkt das Team im Bauamt –

Mit Mai 2022 trat Herr Noah KONRAD seinen Dienst im Bauamt der Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya an. Die Mitarbeiter des Rathauses begrüßten ihren jungen Kollegen und freuen sich über ein neues Teammitglied.

Aufgrund einer Karenzierung war die Personalaufnahme notwendig geworden. Herr Noah KONRAD hat sich im Bewerbungsgespräch durchgesetzt und ging dabei als am besten qualifiziert hervor.

„Wir sind sehr froh, dass wir Herrn Konrad, trotz der vielen derzeit verfügbaren offenen Stellen am Arbeitsmarkt und der damit verbundenen hohen Nachfrage an qualifizierten Arbeitskräften, für die Stadtgemeinde gewinnen konnten. Wir haben mit ihm einen jungen und motivierten Mitarbeiter gefunden, der das Team im Bauamt sehr gut verstärken wird“, so die Vertreter der Stadtgemeinde.



Foto: BegruessungNoahKonrad.JPG

Fototext: Bürgermeister Josef Ramharter, Stadtamtsdirektor Mag. Rudolf Polt und Abteilungsleiter DI(FH) Michael Androsch begrüßten den neuen Mitarbeiter Noah KONRAD (im Bild v.l.n.r.: Stadtamtsdirektor Mag. Rudolf Polt, Bürgermeister Josef Ramharter, Noah KONRAD und Abteilungsleiter DI(FH) Michael Androsch).

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

DI (FH) Daniela Zimmermann

Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya

Bereichsleiterin Direktion – Öffentlichkeitsarbeit

Hauptplatz 1

3830 Waidhofen an der Thaya

T: 02842/503-12

E: daniela.zimmermann@waidhofen-thaya.gv.at

www.waidhofen-thaya.at